

Le président de la Bolivie inaugure une base navale dans le département de Pando



La Paz, 7 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a mis l'accent sur l'importance des Forces Armées pour son pays dans la défense de la souveraineté et de l'unité du peuple.

Au cours de l'inauguration de la base navale fluviale Nueva Esperanza dans le département de Pando, le président bolivien a mis en exergue le travail des forces armées dans la protection des ressources naturelles dont la nationalisation en 2006 a permis la croissance économique de la Bolivie.

Le chef d'état bolivien a signalé que ce territoire de l'Amazonie occupera une place de premier plan dans le développement de l'agriculture et de l'élevage.

Il a souligné que la situation dans son pays n'est pas la même que dans les puissances capitalistes où les bases militaires obéissent à des intérêts politiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134866-le-president-de-la-bolivie-inaugure-une-base-navale-dans-le-departement-de-pando>



Radio Habana Cuba